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令和４年12月橋本市議会定例会会議録（第４号）その４ 

令和４年12月８日（木） 

                                    

（午前10時25分 再開） 

○議長（小林 弘君）休憩前に引き続き、会

議を開きます。 

 日程に従い、議案審議を行います。 

                     

 日程第20 議案第１号 令和４年度橋本市

一般会計補正予算（第６号）に

ついて 

○議長（小林 弘君）日程第20 議案第１号 

令和４年度橋本市一般会計補正予算（第６号）

について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 便宜、補正予算説明書により、歳出から款

別に行います。 

 補正予算説明書、令和４年度一般会計補正

予算（第６号）の13ページをお開きください。 

 まず、２款総務費、13ページから18ページ

まで、質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ありませんので、２款

を終わります。 

 次に、３款民生費、４款衛生費、17ページ

から22ページまで、質疑ありませんか。 

 ７番 阪本君。 

○７番（阪本久代君）22ページの衛生費の中

の新型コロナウイルスワクチン接種に要する

経費で、国への返還金が約１億円となってい

るんですけれども、これだけ返還する、予定

よりワクチンをする人が少なかったのかなと

勝手なことを思ったりもするんですが、これ

だけの返還金になった理由の説明をお願いし

ます。 

○議長（小林 弘君）財政課長。 

○財政課長（三浦康広君）阪本議員のご質問

にお答えします。予算の関係なんで、私がお

答えさせていただきます。 

 本件につきましては、令和２年度から３年

度に繰り越した国庫補助金、それから、令和

３年度で使ったコロナウイルス関係のワクチ

ン接種の関係の補助金が、当該年度で受け過

ぎていたんですけども、その年の決算を打つ

と接種人数が少なかったんで令和４年度にお

いて返還になったというケースでございます。 

 内容につきましては、当初、対象者全員接

種するということで予算を組んであったんで

すが、そこまで至らなかったということで、

次年度において返還が生じたということでご

ざいます。 

 以上です。 

○議長（小林 弘君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ありませんので、３款、

４款を終わります。 

 次に、７款商工費、21ページから24ページ

まで、質疑ありませんか。 

 ４番 森下君。 

○４番（森下伸吾君）24ページの2125のふる

さと橋本応援寄附金に要する経費ですが、説

明書を見ますと、寄附金の増加に伴っての増

額の補正予算であるということでございます。

増えることはありがたいことではありますが、

当初５億円を目標としておって、ここで補正

ということになると、その目標が低かったの

ではないかというふうにも思ってしまいます

が、その点はいかがでしょうか。 

○議長（小林 弘君）経済推進部長。 

○経済推進部長（北岡慶久君）森下議員のご

質問にお答えさせていただきます。 

 令和４年度当初予算編成時というのは、令

和３年度の実績を基に計上させていただきま
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した。実績として３億5,000万円、結果的には

なったんですが、予算編成時にはまだまだ判

断ができないという状況の中で、令和２年度

の実績、約２億3,000万円をベースに２億

5,000万円という設定をさせていただいたと

ころです。 

○議長（小林 弘君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ありませんので、７款

を終わります。 

 次に、８款土木費、９款消防費、23ページ

から26ページまで、質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ありませんので、８款、

９款を終わります。 

 次に、10款教育費、25ページから28ページ

まで、質疑ありませんか。 

 12番 堀内君。 

○12番（堀内和久君）26ページ、3002、中学

校管理の運営費、電気料172万9,000円。かか

ったものは仕方ないと思うんですけど、これ

を計上してきた根拠。何代に、どんな電気代

がかかっているのかなというのが気になると

ころなので、教えてください。 

○議長（小林 弘君）教育部長。 

○教育部長（堀畑明秀君）中学校の電気代に

なるんですけれども、基本料金が上がったこ

とと、それから、使用電力量が増えたという

ふうなことで、当初の予算額よりも不足が生

じる見込みになりましたので、今回補正させ

ていただくことになりました。 

 以上です。 

○議長（小林 弘君）12番 堀内君。 

○12番（堀内和久君）議長、答弁もれでいい

ですか。 

○議長（小林 弘君）答弁もれ、指摘してく

ださい。 

○12番（堀内和久君）半分は答えていただい

とるんですけども、２回しか聞けないんで答

弁もれとさせていただきます。 

 電気代が増えた、利用料金が増えたという

のは分かるんですけど、何をもって利用料金

が増えたと思いますかと聞いとるんです。 

○議長（小林 弘君）教育部長。 

○教育部長（堀畑明秀君）失礼いたしました。 

 まず、夏の暑い時期に冷房を使うことが多

かったというふうなことと、それからまたＧ

ＩＧＡスクール等の活用に伴いまして、特に

電気の使用料が上がったのかなというふうに

見込んでおるところでございます。 

○議長（小林 弘君）12番 堀内君。 

○12番（堀内和久君）私の予想する答えと違

うんであれなんですけど。虚偽はないと思う

んですけど、言葉、誤ったらごめんなさい。

コロナなんで、冷房をつけても窓を開けて換

気せなあかんので、空調代が上がっとるとい

うことなんだろうと思って僕は質疑しとるん

ですけど、ＧＩＧＡが出てくるということは、

ＧＩＧＡとかそういうのってそんなに電気代

を食うかなと思うんですけど、きっちりとし

た計算式と根拠、ＧＩＧＡの分でどれだけ出

たとか、そういうのはビフォーアフターで分

かりそうなものやと思うんですけど、議場な

ので答弁に誤りがあったら具合悪いと思うん

ですということを言うときたいのと、主に冷

房であろうと思って２回目の質問をさせてい

ただくんですけど、基本料金の値段どうこう

とか、これから価格高騰、ほんで、学校教育

現場は、今の教育長に言うとるんと違うんで

すけど、灯油云々の問題とか、使わせないと

か、そういうことを根に持って言うとるわけ

とちゃうんですよ。ちゃんと真摯に未来に向

き合って、ガソリン価格高騰とか、たまたま

この世代のこの時代になっとるんで、ばかな

議論はせんとまともな話、財政健全化の観点

から、例えば防災も踏まえて、体育館に太陽
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光をつけたり蓄電池をつけたり、せっかくつ

いたエアコンなんですから、市長が夏の暑い

ときに対応ということで。でも、ほんまに発

揮せやなあかんのは冬ですわ。で、防災です

わ、避難所になっとるんで。この辺もやっぱ

り危機管理の部分と、どの分野になるんか分

からないですけど、橋本市は、はっきり言う

て５年遅れとるんです、学校関係。 

 だから、もうちょっと教育委員会のハード

の部分、ちょっと考えていただきたいなとい

うのをこの補正予算から申し上げたかったん

ですよ。考えていかないと、太陽光、蓄電、

これからＳＤＧｓ、環境問題とか防災を考え

たときに、一つの答えと、教育大綱はできて

いますわ。こういう大綱の部分を指針を示し

ていただきたいと思うんですけど、いかがで

すか。この使った電気代を別にあかんと言う

とるんとちゃうんです。根拠を持って使って

ほしいんですわ。こんだけ毎年補正していく

んやったら、10年でローンを組んだら太陽光

をつけれるかもしれない。それをちょっと考

えてほしいんですけど、いかがですか。 

○議長（小林 弘君）教育部長。 

○教育部長（堀畑明秀君）今、議員おただし

の太陽光発電等につきまして、また教育委員

会のほうでもいろいろと今後に向けてそうい

うふうな対応が可能か、施設自体がかなり老

朽化しておりますので、屋根にそういう太陽

光の設置をつけていけるのかどうかというこ

とも含めて、いろいろと検討はさせていただ

きたいと思います。 

○議長（小林 弘君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ありませんので、10款

を終わります。 

 次に、11款災害復旧費、27ページから28ペ

ージまで、質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ありませんので、歳出

を終わります。 

 引き続き、歳入に入ります。 

 ５ページをお開きください。 

 歳入全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ありませんので、歳入

を終わります。 

 それでは、歳入歳出全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

これをもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第１号に

ついては、委員会の負託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第１号 令和４年度橋本市一

般会計補正予算（第６号）について を採決

いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

 日程第21 議案第２号 令和４年度橋本市
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国民健康保険特別会計補正予算

（第３号）について 

○議長（小林 弘君）日程第21 議案第２号 

令和４年度橋本市国民健康保険特別会計補正

予算（第３号）について を議題といたしま

す。 

 これより質疑を行います。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第２号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第２号 令和４年度橋本市国

民健康保険特別会計補正予算（第３号）につ

いて を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

 日程第22 議案第３号 令和４年度橋本市

墓園事業特別会計補正予算（第

１号）について 

○議長（小林 弘君）日程第22 議案第３号 

令和４年度橋本市墓園事業特別会計補正予算

（第１号）について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第３号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第３号 令和４年度橋本市墓

園事業特別会計補正予算（第１号）について 

を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

 日程第23 議案第４号 令和４年度橋本市

介護保険特別会計補正予算（第

２号）について 

○議長（小林 弘君）日程第23 議案第４号 

令和４年度橋本市介護保険特別会計補正予算

（第２号）について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 
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 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第４号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第４号 令和４年度橋本市介

護保険特別会計補正予算（第２号）について 

を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

 日程第24 議案第５号 令和４年度橋本市

後期高齢者医療特別会計補正予

算（第３号）について 

○議長（小林 弘君）日程第24 議案第５号 

令和４年度橋本市後期高齢者医療特別会計補

正予算（第３号）について を議題といたし

ます。 

 これより質疑を行います。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第５号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第５号 令和４年度橋本市後

期高齢者医療特別会計補正予算（第３号）に

ついて を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

 日程第25 議案第６号 令和４年度橋本市

工業団地造成事業特別会計補正

予算（第２号）について 

○議長（小林 弘君）日程第25 議案第６号 

令和４年度橋本市工業団地造成事業会計補正

予算（第２号）について を議題といたしま

す。 

 これより質疑を行います。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

 16番 田中君。 

○16番（田中博晃君）お願いいたします。前

回、全協でもお話は若干伺っておるんですけ



－121－ 

れども、以前の補正から２カ月、３カ月かそ

こらで、今回も8.4億ぐらい増えているという

ことです。企業誘致も議会もずっと可決、議

会議決をずっとしてきているので、今さら後

に引けやんという部分はありますし、将来ど

うなるかというのは別として、今この説明書

のほうを見せていただくと、物価高騰などの

影響により工事費が大幅に増額となった。物

価高騰でこんな上がるもんなんていう。これ

を見たら物価高騰がメインになっているんや

けど、違うんとちゃうのというのも正直あり

ます。その辺り、詳しく説明いただけますか。 

○議長（小林 弘君）経済推進部長。 

○経済推進部長（北岡慶久君）田中議員のご

質問にお答えさせていただきます。 

 議員おただしのとおりでございまして、６

億5,000万円のうち、切土法面補強の追加で１

億3,000万円、20％、それから、追加盛土で２

億2,000万円で34％、今、議員のおただしのあ

ったインフレスライド、いわゆる物価高騰に

よるものについては約１億円を見込んでおり

まして、割合としましては15％ということに

なっております。 

○議長（小林 弘君）ほかにありませんか。 

 １番 岡本君。 

○１番（岡本安弘君）補正も２回目なんです

けど、前回に我々も承認したんですけど、今、

田中議員もおっしゃったように、２カ月足ら

ずでまた２回目の補正ということなんですけ

ど、経済推進部長に聞いてよいものかどうか

なんですけど、前回も広大な土地で軟弱地盤

があってということで追加の補正やったんで

すけど、その際にも軟弱地盤を改良すると、

ここにも載っていますけど、発生残土の処理

とかというところなんですけど、軟弱地盤を

改良して土をほぐしたりすると、どうしても

残土が増えるというのは想定できることじゃ

ないですか。この道でやっている人らは想定

内やと思うんですよ。そのときにもまた２回

目で発生残土の処理とか、それを置く場所と

か、盛土とかも書いていますけど、前回のと

きにそういうところというのも既に想定内で

あるべきであったと思うんですよね。それが

またこの２回目でというのは、改良した時点

で本来は分かっていて、そこで補正として上

げておくべきやったと思うんですけど、それ

が２回目の補正で上がってきているというの

は、見込み違いというよりは、本来は想定す

ることができていなかったというふうに思う

んですよ。それはその道でいろいろやってい

る人らからすれば当然分かるべきことであっ

て、その辺、行政として見込み違いであった

んじゃないかというところと、大きな工事な

んで追加工事は仕方がないとは思うんですけ

ど、利益的なところを言いますと、どうして

も今のところはプラスであると、前回のお話

にもあったんですけど、次またそういうこと

が起こると、たちまちこの事業というのはマ

イナスになっちゃうんですよね。その辺、次

はそういうことがないというところも含めて、

ちょっとお話を頂きたいんですけど。 

○議長（小林 弘君）経済推進部長。 

○経済推進部長（北岡慶久君）１番議員、岡

本議員のご質問にお答えさせていただきます。 

 確かに広大な用地を工事をしている中で、

軟弱地盤、ボーリング調査等も行っているん

ですが、本当に予想外の場所で軟弱地盤等が

出てきて工事に影響を及ぼしているというこ

とが多々起こっております。行政として当初

からの設計等も含めた見込み違い等があった

のじゃないかなというようなご指摘ですが、

決してそういうことではなくて、日々、現場、

それから工事を担当している者といろいろ調

整をした中で、新たにこういった変更の手続

きを含めて工事の設計変更をして対応してい

るという状況ですので、ご理解いただきたい
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と思います。 

 あと、全体の費用に伴っていろんなところ

に影響が出てくるのではないかというような

ところですが、全体の事業を、やはり行政と

してマイナスは決して起こってはならない。

それから県、それから南海電鉄も含めてそう

いったことになります。今後、まだ想定以外

のことも起こり得る可能性があるんですが、

市として新たな持ち出しということをするこ

となく工事が終結できるように取り組んでい

きたいと思いますので、ご理解いただきたい

と思います。 

○議長（小林 弘君）１番 岡本君。 

○１番（岡本安弘君）ありがとうございます。

お話しいただいた中で、我々は決して反対す

るものでもないですし、走り出した以上は成

功していただきたいという思いもありますの

で、しっかりと今後そういうことのないよう

にだけお願いしたいと思います。答弁は結構

です。 

○議長（小林 弘君）ほかにありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ありませんので、これ

をもって質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今、議題となっております議案第６号

については、委員会の付託を省略いたしたい

と思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第６号 令和４年度橋本市工

業団地造成事業特別会計補正予算（第２号）

について を採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

 日程第26 議案第７号 令和４年度橋本市

水道事業会計補正予算（第３号）

について 

○議長（小林 弘君）日程第26 議案第７号 

令和４年度橋本市水道事業会計補正予算（第

３号）について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第７号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第７号 令和４年度橋本市水

道事業会計補正予算（第３号）について を

採決いたします。 
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 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

 日程第27 議案第８号 令和４年度橋本市

下水道事業会計補正予算（第１

号）について 

○議長（小林 弘君）日程第27 議案第８号 

令和４年度橋本市下水道事業会計補正予算

（第１号）について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第８号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第８号 令和４年度橋本市下

水道事業会計補正予算（第１号）について を

採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     

 日程第28 議案第９号 令和４年度橋本市

病院事業会計補正予算（第４号）

について 

○議長（小林 弘君）日程第28 議案第９号 

令和４年度橋本市病院事業会計補正予算（第

４号）について を議題といたします。 

 これより質疑を行います。 

 全般について行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）質疑がありませんので、

質疑を終結いたします。 

 お諮りいたします。 

 ただ今議題となっております議案第９号に

ついては、委員会の付託を省略いたしたいと

思います。 

 これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、委員会の付託を省略することに決しまし

た。 

 これより討論に入ります。 

 討論する方ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）討論がありませんので、

討論を終結いたします。 

 これより議案第９号 令和４年度橋本市病

院事業会計補正予算（第４号）について を

採決いたします。 

 本案は原案のとおり決することにご異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（小林 弘君）ご異議がありませんの

で、本案は原案のとおり可決されました。 

                     


